



Homenaje a 50 años de creación literaria

"Que la simple palabra gracias sintetice la tremenda gratitud que sentimos en estos momentos Andrés Sabella y yo...".

Las sencillas palabras, pronunciadas por el doctor Antonio Rendic, "el médico de los pobres", fueron uno de los aspectos más emotivos del homenaje que el viernes le rindieron a él y a Andrés Sabella la sede local de la Universidad de Chile y la Municipalidad antofagastina. En un ambiente de gran solemnidad, fueron reconocidos los 50 años de creación poética que han

brindado al norte ambos escritores.

ESCALARIO POÉTICO

Después de una presentación hecha por el docente de la Universidad de Chile, sede Antofagasta, Emilio Verdugo, hizo uso de la palabra el académico del Instituto de Literatura Nortina, Alfredo Aranda, quien tuvo a su cargo el discurso de homenaje.

INTERVENCIÓN

El programa incluyó la actuación del cuarteto de profesores de la Escuela de Música de la Universidad de Chile, el cual interpretó

"Cuarteto N° 21" de Mozart (Andante y Allegro).

Marina Teresa Castro leyó a continuación algunos de los más conocidos poemas de Rendic y Sabella, arrancando estruendosos aplausos del público. Seguidamente, el Vicerrector de la sede Antofagasta de la Universidad de Chile, abogado Rubén Bustos Lynch y el Alcalde de la comuna, Hugo Vieyra Vital, hicieron entrega de galvanos recordatorios a ambos escritores homenajeados.

El acto llegó a su término con la intervención de ambos poetas.

Pérez Reverte se queda sin directores mexicanos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pérez Reverte se queda sin directores mexicanos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)